

AR-Sprecher*innen der Heinrich-Böll-Stiftung
Andrea Hoops | Alexander Müller

Berlin, 24.10.2021

Liebe Mitglieder der MV der hbs,

wie Ihr wisst, enden die Amtszeiten der beiden Vorständ*innen der hbs, Barbara Unmüßig und Ellen Ueberschär, turnusgemäß Ende März 2022. Barbara wird wegen Erreichung des Rentenalters, Ellen aus persönlichen Gründen nicht für eine weitere Wahlperiode zur Verfügung stehen.

Satzungsgemäß hat der Aufsichtsrat die Aufgabe, der Mitgliederversammlung die Kandidat*innen für die Wahl als Vorständ*in vorzuschlagen. Der Mitgliederversammlung obliegt die Wahl der Vorständ*innen.

Hiermit wollen wir Euch kurz über die Ergebnisse der Aufsichtsratssitzung der hbs am 24.10.2021 informieren:

Der Aufsichtsrat der hbs hat in seiner Sitzung am 24.10.2021 beschlossen, der Mitgliederversammlung im Dezember **Imme Scholz** und **Jan Philipp Albrecht** für die Wahl als neue Vorständ*innen der hbs vorzuschlagen. Die erforderlichen Unterlagen werden Euch rechtzeitig vor der Sitzung zugeleitet.

In der Dezember-MV wird über den Auswahlprozess, die geführten Gespräche und den Vorschlag, Imme Scholz und Jan Philipp Albrecht als neue Vorständ*innen der hbs zu wählen, ausführlich informiert.

Ellen Ueberschär hatte den Sprecher*innen des AR der hbs mitgeteilt, dass sie aus persönlichen Gründen nicht für eine weitere Wahlperiode als Vorständin der hbs zur Verfügung steht. Der AR bedauert dies aufgrund der sehr guten Zusammenarbeit und der für die Stiftung erreichten Erfolge sehr.

Mit besten Grüßen
Andrea Hoops und Alexander Müller